



PASA REVISTA. El Alto, Bolivia, mayo 10 (AP-cablefoto). El Papa Juan Pablo II, pasa revista a la Guardia de Honor. Es acompañado por el Coman-

dante de la Academia Militar de Bolivia, Renato López Leyton. Millares de católicos han llegado a esta capital, para ver y escuchar al Sumo Pontífice.

CICR a coordinar ayuda humanitaria en Panamá

Ciudad de Panamá, mayo 10 (DPA). El delegado regional del Comité Internacional de la Cruz Roja, Erwin Boehi, arribó a Panamá con el fin de iniciar contactos con el gobierno nacional y otros sectores de la sociedad para coordinar posible ayuda humanita-

ria a este país. En declaraciones dadas a DPA, Boehi adelantó que proyecta reunirse con funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores de Panamá, "para conocer la actual situación del país y proponerle un plan al

—Pasa a la página 28—

Trabajadores polacos ponen fin a la huelga

Gdansk, Polonia, mayo 10 (AP). Los huelguistas del astillero Lenin, en este puerto polaco, pusieron esta noche fin a su movimiento, y abandonaron las instalaciones en donde habían estado parapetados, proclamando que salían "no

victoriosos, pero con la cabeza en alto". Cientos de trabajadores huelguistas, llevando una cruz y una bandera polaca, salieron poco después de las 20:00 (18:00 GMT), del astillero Lenin sin haber logrado un acuerdo.

Revelan un presunto plan terrorista contra el Papa

La Paz, mayo 10 (AP). Autoridades bolivianas informaron hoy que dos norteamericanos fueron apresados el domingo en Sudáfrica por sus posibles vinculaciones con un presunto plan terrorista contra el Papa Juan Pablo II, que visita Bolivia desde ayer.

Según el coronel de policía Freddy Céspedes, director de Criminalística de Cochabamba, la información fue proporcionada a la policía boliviana por la Policía Internacional (INTERPOL).

Según el anuncio, los —Pasa a la página 28—



ENTRE ESCOMBROS. Nueva Delhi, Mayo 10. (AP-Cablefoto). Policías observan los escombros en el edificio del Citibank, que fuera objeto de un atentado terrorista. Las autoridades informaron que una persona pereció y varias resultaron heridas.

Papa advierte desviaciones de la Teología Liberación

La Paz, Mayo 10 (AP). La teología de la liberación se basa en aspiraciones "nobles y válidas" pero conlleva el peligro de desviaciones inaceptables para la Iglesia Católica, afirmó anoche el Papa Juan Pablo II en su primera reunión con los obispos bolivianos.

En una reunión a puertas cerradas en la sede de la nunciatura, el Pontífice dijo a los 39 obispos que "la iglesia, por su fidelidad a Cristo, no puede limitarse a ofrecer esperanzas meramente temporales o libera-

ciones parciales de males únicamente terrenos". "No podemos confinar al hombre en espacios de sola liberación material, privándole así de su dignidad más alta que lo llama a la trascendencia en Dios", agregó.

Juan Pablo saludó el compromiso por la justicia y contra los abusos y la opresión que "ha canalizado una corriente de pensamiento y de acción que, espe-

Preocupa a los EU "rebelión contras"

Washington, mayo 10 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy que le "preocupa" la rebelión encabezada por el comandante insurgente Diógenes Hernández, que se habría hecho fuerte en el Campamento de Yamales que los rebeldes nicaragüenses tienen en Honduras.

"No tenemos mayores detalles pero

la situación es preocupante pues esto no es el momento más oportuno para las disputas entre la Resistencia" dijo el portavoz oficial Charles Redman.

El episodio contrasta con las afirmaciones hechas aquí por el jefe de la insurgencia, coronel Enrique Bermúdez, quien había afirmado aquí el do-

mingo que "ni un solo soldado escapa a mi control".

"¿Ni uno?", se le preguntó.

"Ni uno", respondió.

Redman dijo que la información disponible indica que un grupo encabezado por Hernández se ha encerrado en su Campamento de Yamales que está en la parte central de la frontera

EU critica los créditos de bancos alemanes a Rusia

Washington, mayo 10 (DPA). El gobierno de Estados Unidos ha criticado "con preocupación" los créditos por 3,200 millones de marcos que varios bancos de la Repu-

blica Federal de Alemania, encabezados por el "Deutsche Bank", han puesto a disposición de la Unión Soviética.

El ministro de Defensa estadounidense, Frank Carlucci, dijo hoy ante

—Pasa a la página 28—

—Pasa a la página 28—

Sandinistas no respetan pacto con trabajadores

Managua, mayo 11 (DPA). El gobierno nicaragüense fue acusado hoy por dirigentes de la Confederación General de los Trabajadores (CGT, de tendencia izquierdista) "no respetar los pactos de caballeros" en los reclamos de los obreros de la construc-

ción y mecánicos que sostienen una huelga desde hace más de dos meses.

La CGT estima en unos 6,000 la cifra de obreros en huelga, mientras que para el gobierno sandinista no pasan de 800.

Huelgas en Polonia son un reto para Gorbachev

Viena, mayo 10 (AP). Los problemas laborales en Polonia y el pedido para reconocer al sindicato independiente Solidaridad son un desafío directo a las promesas de pluralismo político y reformas económicas del dirigente soviético Mik-

hail Gorbachev.

En todo el bloque soviético, grupos independientes ecológicos, culturales y religiosos, disidentes y reformistas dentro de los partidos comunistas, han tomado la liberalización de las

—Pasa a la página 28—



BIENVENIDA. El Alto, Bolivia, Mayo 10 (AP-Cablefoto). El presidente Víctor Paz Estenssoro y su esposa Teresa, vistos en una ceremonia de bienvenida al papa Juan Pablo II. Su Santidad realiza una visita de varias horas y mañana partirá a Perú.